



MUERTE SOBRE RUEDAS

Asesinado en su lujosa Hummer

MOTOSICÁRIOS LO ATACARON CUANDO CIRCULABA EN LA MÉXICO-PUEBLA

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - De varios impactos de bala, un hombre fue asesinado cuando circulaba a bordo de su lujosa camioneta Hummer por la autopista México-Puebla, en el en el perímetro de la alcaldía Iztapalapa.

El crimen ocurrió la madrugada de ayer en el kilómetro

21+800 de la mencionada vía, metros después del paradero de La Virgen, con dirección a Chalco, Estado de México, donde dos sujetos que viajaban en motocicleta le dieron alcance y, al tener a su víctima a corta distancia, le dispararon en repetidas ocasiones, para enseguida darse a la fuga a toda velocidad.

Tras recibir los impactos de bala en su cuerpo, el conductor perdió el control de la lujosa

unidad y se estrelló contra el muro de contención.

Al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Guardia Nacional, quienes solicitaron el auxilio de los servicios médicos, sin embargo, el tripulante de la Hummer color blanca ya no contaba con vida.

Peritos y agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia capitalina se hicieron cargo de las pesquisas para encontrar indicios que los ayuden a esclarecer los hechos.



VENDETTA



La principal línea de investigación de la FGJ es una venganza, ya que los criminales llegaron a disparar al masculino en forma directa



· Se presume que se trató de un ajuste de cuentas

